

Discours du président du parti André Brassard-Aubin

Automne 2021 nous étions au tapis, assommés par les résultats électoraux. Maintenant, je suis en mesure de vous dire que nous n'avons qu'un seul genou qui touche au plancher et que nous avons en réserve beaucoup d'énergie et plusieurs projets auxquels vous serez invités à participer.

On se relève ! On se relève plus solide, plus convaincu que jamais qu'il nous faut un parti politique efficace à la barre de notre ville. On se relève allègrement grâce, entre autres, au travail de notre conseiller désigné, Marc Bouchard, grâce au professionnalisme des membres du cabinet, grâce à l'implication soutenue et exemplaire des membres du conseil d'administration et grâce aussi aux militants qui nous accordent leur confiance et qui, à l'occasion, s'impliquent à l'intérieur de nos activités. Toutes ces implications et ce militantisme nous unissent, nous solidarisent et font en sorte que nous serons au rendez-vous électoral de 2025.

Je crois que l'avenir est prometteur. Nous avons déjà des personnes qui réfléchissent sérieusement à se porter candidats dans certains quartiers sous nos couleurs et 2024 nous dotera, nous l'espérons, d'un chef.

Depuis notre lac à l'Épaule de juin 2022 où, souvenez-vous, l'option de tout arrêter était une sérieuse éventualité, vous nous avez dit de poursuivre. Des manches se sont donc relevées et grâce aux travaux acharnés et concertés de tous ceux et celles auxquels je viens de faire allusion, des comités ont été mis en place, des démarches ont été entreprises. L'ensemble de leurs réalisations vous ont été présentées il y a quelques minutes.

Il nous fallait un certain temps pour mettre en marche ces comités. Il nous fallait d'abord être crédibles aux yeux de la population. Il n'aurait servi à rien de nous précipiter dans des attaques hâtives ou des déclarations intempestives à l'emporte-pièce.

Maintenant, à mi-parcours de l'actuel mandat, nous sommes mieux outillés, mieux préparés et tranquillement, mais sûrement, nous serons prêts, le temps venu, à livrer bataille.

Nous avons organisé récemment une activité conjointe avec Unissons Saguenay afin de promouvoir l'idée des partis politiques. Tous les intervenants ont été convaincants. À écouter les commentaires des participants, ceux des chroniqueurs et des observateurs de la scène politique municipale, nous avons fait mouche. Pour l'avoir entendu en ondes et l'avoir lu dans un journal, leurs opinions changent et les retenues qu'ils avaient envers un parti politique s'estompent.

Une graine a été semée avec cette activité, d'autres le seront bientôt et je pense que nous serons en mesure de récolter. La perception que les gens ont d'un parti politique sur la scène municipale est en mutation et cette mutation nous avantage. La population voit notre sérieux et notre détermination à offrir une alternative valable.

Vous comprenez bien que rien n'est encore acquis, que beaucoup de travail reste à faire. Pour atteindre nos objectifs, il nous faut des implications. C'est un appel que je vous lance ! Un appel à vous impliquer avec nous à la hauteur de votre disponibilité, à la faveur de vos habiletés de vos talents et de vos intérêts. Nous ne serons jamais trop nombreux autour de la table. Le dernier membre recruté a laissé la porte grande ouverte pour les suivants. Nous serons heureux de travailler avec vous.

Plus nous allons nous rapprocher du jour du scrutin, plus facile sera le recrutement mais il nous faut tenir jusque-là. Il nous faut poursuivre notre travail de sensibilisation auprès de la population et ce travail il appartient à chacun de nous.

Il faut le dire haut et fort que nous soutenons l'ERD. Il faut le dire haut et fort qu'il est urgent de constituer une équipe compétente, intègre avec des valeurs de transparence, d'honnêteté prête à assumer la relève à l'administration actuelle.

André Brassard-Aubin

11 novembre 2023